
1 0 6 學 年 度 第 1 0 次 台 南 校 區 主 管 協 調 會 議 紀 錄 

會議時間：107 年 6 月 21 日(星期四) 中午 12 時 00 分 

會議地點：行政處 

會議主席：郭仕堯處長                                     記錄：陳慧敏 

出席人員：郭仕堯處長、陳淑娟主任、黃俊彥組長 

列席人員：邱淑玲辦事員 

 

壹、 處長報告事項 

上次議決執行情形如下，請自行參閱，直接進行討論報告。 

貳、 上次會議決議執行情形： 

106 學年度第 09 次台南校區主管協調會議議決執行情形表 

開會日期：107 年 5 月 10 日（星期四）上午 11 時 00 分 

項次 案由 決議 執行情形 執行單位 

一 創新轉型與產學合作 通過 各案依照會議決議執行 各單位 

二 營運業務報告 通過 無 營管組 

三 教學業務報告 通過 無 
各單位及

各系 

四 各單位協調事宜案 通過 無 
各單位及

各系 

參、 討論議題 

議題一：創新轉型與產學合作 

（一） 太陽能光電案 

1. 教育部已函復完成備查作業，此案公告傳閱於公文系統。 

2. 校內合約審查作業持續進行中。 

3. 台南市經發局來函通知同意展期至 107 年 6 月 28 日，需調降契約容量後回

函。 

4. 經機電公司評估臺南校區電力使用量，建議契約容量降至 750，預計於 6 月

28 日前完成。 

（二） 白宮會館案 

本案委由本校法律顧問處理後續相關作業。更換廠商後可提高回饋金為每月 5

萬至 12 萬。 

（三） 探索園區換約 

     探索園區新學年度將換約，擬提高相關費用，洽談中。 

（四） 棒球場水源案 

棒球場廢水繞流案後續處理方式預計抽取圖書館景觀池水使用。 

本校專責人員游時郁請前期參與並全程在場並提供協助與水管配線等相關問

題，若有問題請於施工前提前出報告。 



後續作業請游時郁先生連繫黃小姐會同邱淑玲小姐辦理。 

棒球場廢水繞流案後續處理方式預計抽取圖書館景觀池水使用。 

107.05.22 進行現場查看，由游先生與黃小姐協調水塔放置與管線配置。 

抽水機採用柴油，無電力使用。 

目前 107 年 6 月初已搬 2 個水塔至教學大樓東南側停車場待架設中。 

施工時請本校游先生現場協助，勿使本校設備受損。 

（五） 三五棟宿舍出租案 

三五棟宿舍出租案洽談中。 

（六） 預算部份 

台南校區目前折舊攤提一年約 4,000 多萬元，真正赤字約 2900~3,400萬元，

在收入無增加情況下(如上之太陽能、探索園區等)，支出則無法運轉。 

（七） 人力資源 

1. 校區因人力吃緊，請做好業務範圍內工作，如與馬達及排水等相關業務

人員，請自動自發完成。 

2. 台文館業務部分有與人文學院院長協調過，因校內人力吃緊，以校內業務

優先，非必要的台文館校外業務將不執行。排序應為營運管理組業務>圖

書館業務>台文館業務。 

3. 工友假日值班有意見的部分，請黃組長協助協調。 

4. 教官及校安同仁將於 6月底前搬離宿舍辦公室。 

5. 提醒系上轉知老師，若老師不願意北上，則等同放棄自己權利。 

（八） 曾文社大 

麻豆區長來電請曾文社區大學協助辦理 9 月 1~2 日麻豆文旦節活動，已轉知

社大同仁協助之。 

 

議題二：營運業務報告 

(一)、組務報告 

1. 台南小城私設招牌於高速公路區（其中一個為小城裝設真理大學招牌），經新

營工務段上周來電要求本校拆除，連繫黃總經理後三日內仍無拆除，工務段余

工程師已派人拆除，日後依罰則開單。 

2. 106 年大專院校環保輔導評比計畫本校第三季評比結果總分 13 分，已顯著進

步與改善，滿分採計 15 分，共 17 間大專院校評比本校之前成績如下： 

   第一季成績：11.2 分、第二季成績：9.6 分、第三季成績：13 分。 

3. 環保局預計於 107 年 6 月 12 日上午 11 點派 5 人至本校進行評比已完成，初步

意見如下： 

 臺南校區環境清潔優美，以少量人力維護實屬不易。 

 垃圾分類設置與資源回收依評比項目設置。 

 室外登革熱孳生源有廢棄容器/排水深井/積水問題/曾文社區大學辦公室外

廁有水瓶養植物需清理/等需持續改進。 

4. 東北門真理大道右側廢屋區於 107 年 6 月 10 日中午有怪手進行清理，尚有三

分之一未進行。亦同時告知其清理人員，人行步道不可受損否則需負賠償責任。 

5. 接獲台南小城連繫其游泳池進行開課要借浮板 20 個。（若是開課使用，建議

則不外借） 

6. 白宮會館電梯依合約進行保養中，目前款項由學校支應，若需保養資料請洽營



運管理組。 

7. 校區垃圾場校外人士至本校倒垃圾問題嚴重，造成垃圾分類不落實與增加清運

成本，已封閉該區不對外開放，建議加設攝影機。 

8. 光泉販賣機通知本校預計於 107 年 6 月 30 日撤機，經查雙方合約於 104 年 9

月已到期，迄今尚無簽訂任何合約，請處長裁示辦理。另為維持校區內基本飲

食需求目前已請泰山、統一進行評估與場地使用報價。 

9. 進行組務工作盤點與填寫業務工作清冊，預計需 1-2 月時間進行統整與製作文

書手冊，此案已於組務會議 107 年 5 月 31 日組務會議周知同仁填寫並於 6 月

30 日繳回。 

10. 106 學年度畢業典禮於 107 年 6 月 17 日舉行，於十個工作天前通知探索教育

園區將真理大道南側邊坡、一二棟宿舍區進行定期性除草作業，維護校園清潔。 

11. 防外水流入校區準備工作，107 年 6 月 14 日進行東邊防土牆加蓋防水帆布。防

止再次邊坡土流失，造成外水溢流入一二棟宿舍區。 

12. 圖書館大樓頂樓空間長期鳥類佔據，造成環境髒亂與機械設備損壞，已完成加

釘設防鳥護欄有效保護設備資產，另教學大樓頂樓釘設作業目前進行中已進行

50%。 

13. 台南市工務局發函通知建築物昇降設備暨機械停車設備安全檢查於 107 年 6 月

20 日進行教學大樓電梯抽驗，經與廠商協調後調速機鋼索與張力輪由廠商免費

更新，另需進行改善作業如下，已於 107 年 6 月 6 日改善完成。 

項

目 

機房加壓馬達移除 

與雜物清除 
環境髒亂 

調速機鋼索及張

力輪嚴重生鏽 

改

善

前 

   

改

善

後 

  
 

 

(二)、營繕、環安、設備 

1. 營運管理組新版網頁架構與線上維修申請平台已完成，線上維修累計申請件

數 73 件，待處理件 11 件，委外廠商待修中 2 件。 

 
2. 校區用電報告如下圖所示，目前節能成效呈 1-4 月份現近六位數金額下降顯

列標籤
已通知委外廠商，

待修中

本校人員，修繕

完成

委外廠商修繕

完成
待確認 電媒修復 (空白 ) 總計

五棟學生宿舍 1 7 13 1 22

教學大樓（Ｒ棟） 1 14 7 22

通識大樓（Ｌ棟） 11 4 3 18

通識大樓（Ｌ棟）, 體育館 1 1

圖書館暨研究大樓（Ｓ棟） 7 7

學生宿舍 1 1

體育館 1 1 2

總計 2 41 18 11 1 73



著，5 月份電費使用量僅於同期相比減少 5.64%，6 月份電費教學大樓電費使

用量未有效控管，請方嘉宏會同游時郁進行檢測與說明。 

3. 校區用水報告如下圖，於 4 月期間與同期相比異常增加 534 度，5 月份與去年

度相比異常增加 1274 度，6 月份與去年同期相比異常增加 1982 度。目前校區

人數較去年減少，探索園區使用未異常，請方嘉宏技工協助調查並提供說明

報告。 

4. 於 107 年 3 月 12 日專簽申請流用本組預算辦理「異動（變更）廢棄物清理計

畫書（變更責責人及垃圾貯存區位置）」與「一般性變更水污防治許可（僅辦

理變更負責人）」等兩案，建請專責人員以公文權責主管機關辦理上述變更申

請，經費流用案暫緩使用。 

    陳奇銘校長於 107 年 6 月 1 日上任，進行自行申請負責人變更，已通知游時郁

先生於 6 月 30 日前完成。 

 廢棄物清理計畫書變更負責人與垃圾貯存區位置，此案已請業務主責人員進

行並於 6 月底前完成。 

 一般性變更水污染防治許可_辦理負責人變更，案已請業務主責人員進行並

於 6 月底前完成。 

5. 高壓電用戶負責人（校長）變更目前為林文昌校長。電號負責人變更與調降約

容量至 750kw 請於 107 年 6 月 28 日前完成，長玖機電公司已寄達需填寫書面

資料，此案已通知游時郁先生進行。 

6. 廢污水抽水馬達（教學大樓東南側、體育館東南側），預算已流用至營運管理

組，請游時郁先生進行後續作業。 

7. 校區內各棟大樓管道間、電器室、控制室等無編號空間，請游時郁進行維護與

清潔工作。 

8. 請方師傅將校區各棟故障已無法修理或多年未使用之設備，（白宮除外）飲水

機、冷氣機、電器設備等等，全數移機至教學大樓地下室學生餐廳內。 

9. 防汛準備工作進度：請游時郁先生報告。 

107.06.19_抽排水關達未啟動造成圖書館大樓地下室積水 5-15 公分深，部份空

間已積水，已請游時郁先生處理，另按月檢查全校馬達運作是否正常並提繳書

面報告。 

10. 棒球場水源案 

棒球場廢水繞流案後續處理方式預計抽取圖書館景觀池水使用。 

本校專責人員游時郁請前期參與並全程在場並提供協助與水管配線等相關問

題，若有問題請於施工前提前出報告。 

後續作業請游時郁先生連繫黃小姐會同邱淑玲小姐辦理。 

棒球場廢水繞流案後續處理方式預計抽取圖書館景觀池水使用。 

107.05.22 進行現場查看，由游先生與黃小姐協調水塔放置與管線配置。 

抽水機採用柴油，無電力使用。 

目前 107 年 6 月初已搬 2 個水塔至教學大樓東南側停車場待架設中。 

施工時請本校游先生現場協助，勿使本校設備受損。 

 

(三)、校區活化場地租借 網址：https://ltc.au.edu.tw/ 

活動公告_107.06.30_台南市南灜地政士公會研習動_地點：教學大樓 R307 教室 

活動公告_107.07.01_台南 HLK Fun 滑車、台灣單車休閒產業發展協會於體育館

舉辦_2018 台南 HLK 夏季盃滑步車 PUSH BIKE 大賽 

file:///C:/Users/chenHM/AppData/Local/Microsoft/Windows/Temporary%20Internet%20Files/Content.IE5/JYAPXD1L/校區活化場地租借


活動公告_107.07.07_大地陽光幼兒園舉辦畢業典禮_於真理堂舉行 

活動公告_107.07.07_麻豆柚果合作社研習課程_於通識大樓 L204 教室（上午） 

活動公告_107.07.14_史丹佛幼兒園舉辦第 17 屆畢業典禮活動_於真理堂舉行 

活動公告_107.07.15_心欣幼兒園舉辦第 37 屆畢業典禮暨遊藝會活動_於真理堂舉

行 

活動公告_107.07.21_福祐幼兒園舉辦第二十二屆畢業典禮_於真理堂舉行 

活動公告_107.07.22_麻豆樂人幼兒園舉行第六十四屆畢業典禮暨才藝表演活動_

於真理堂舉行 

活動公告_107.07.22_健快行公司舉行員工家庭日_於體育館籃球場區 

活動公告_107.07.28_威爾森幼兒園舉行畢業典禮_於真理堂舉行 

 

議題三：教學業務報告 

(一) 學系業務報告（陳淑娟主任） 

1.6/20已完成旅健及觀服校外實習一年的行前說明會，所有單位負責老

師也已確定，下周三開會會請老師簽名確認並留下聯絡方式。進行方

式則按照實習辦法。107學年度將有旅健三位同學、觀服三位同學、休

憩四年級及運健四年級生在學校上課，另有 12位同學在校外進行實

習。昨日有 2位同學沒有到場但有簽若因個人因素導致實習發生狀況

將自負其責之切結書。 

2.課程媒合部分 

(1)上周五教務處的課程媒合會議上，資料顯示 90門課待聘，提供給老

師認養，不願意認養者填寫自願基本鐘點數不足之切結書，原定 6

月 22日前完成媒合，後又投票決定將課程初選挪至 8月底，如此一

來就不急著 6月 22日前完成。目前許毅璿及李正竹老師有意願填寫

切結書。吳敏琿老師有意願基本鐘點不足，但沒提到是否簽切結

書。 

(2) 林裕凱及蕭豫安老師有找到台北的課但對方單位不願意給老師授

課，經與教與學發展中心張主任聯繫，其表示應請老師之歸屬單位

與開課單位先行自行媒合，若沒辦法了才由教務處做總體媒合，但

歸屬單位黃組長認為應由台北協調，目前請系助慧盈連絡對口單位

（觀光系、運管系、企管系、台文系），除企管系尚未連繫上外，對

方皆表示有其他更適合的兼任老師或二位老師專長不符。因教務長

星期一才回國，擬將目前狀況整理後先行 MAIL給教務長，待星期二

再電聯說明之。 

(3) 學校教師內轉程序為填內轉單上簽呈各學系開會上簽呈，然

通識中心不進行後續作業，人事室自然不會收到相關表單，學系雖

按規定進行，但因申請單位不接受，故教師北轉仍卡關。 

(4) 擬將課程媒合遇到的困難點於明日校務會議臨時動議提出。 

3.本人因個人生涯規劃，將提辭呈，107學年度不應聘。 

4.航空事業學系繳交之指考文案中，需填寫學系聯絡電話，已於 1個月

前向總務處申請一外線一內線，卻得到 8月中才可開放使用之答案。



日前已與黃千容老師達成共識請其擔任大一新生導師，並在台北校區

待至少三天時間。目前航空系急需處理的問題有: 

  (1)建請系主任及系助人令盡早發佈，以利人事交接，及招生後續作

業。 

  (2)硬體設備如電話號碼等，希望學校盡快提供。 

  (3)今年畢業生柳怡安及白誼澤同學會協助至 7~8月左右，諸如新生

LINE 群組、新生茶會、系上成立系學會等相關業務。 

  (4)8/25新生報到當天已借好教室，需協助前一天拿鑰匙。 

5. 本校與威鈞的官司中，訴狀提及學生實習之事，衍伸後續處理問題。

當初學生提出至威鈞實習，系務會議中之討論，通過原因為(1)實習辦

法無規定不可在三等親內所成立的公司單位實習，(2)學生申請單上，

所列威鈞公司提出的實習內容，符合學程專業，地點為台中，非白宮

會館，(3)基於保護學生及學校的立場，系務會議不會提及學校與任何

公司單位存有官司糾紛諸事，以免於此變動過程中，加劇南部校區的

動盪氛圍，以及造成學生不安惶恐。 

  目前收到校方及處長之指示，要求做法:對兩位申請學生(章瑋-觀服

三，章國威次女; 陳漪苓-觀服三)出示簽呈，說明學校因保護學生，無

法置學生實習於不安狀態等因素，裁定兩份實習契約書無效。若學生

堅持前往實習，則請學生填寫切結書，實習過程中，若該公司有任何

狀況，自行負責之。章瑋因入闈場，本週無法聯繫，故預定 6/25下

午，請兩位同學至系辦，輔導說明可能狀況及作法。將全程錄影，處

理後，回報處長及觀運院陳天賜院長協調狀況及結果。 

(二) 農休所業務報告（郭仕堯所長） 

5/1  召開老師歸屬會議。 

5/14 校務會議提案農休所停招 

5/15 召開所教評會議合併轉聘事宜 

5/25 校務會議提停招無效案但失敗 

5/28 研發處召開農休所停招安置計畫討論會，本人憤而離席。 

5/31 停招案送教育部 

(三) 教學事務組業務報告（黃俊彥組長） 

1. 音樂律動課程本周將結業，學生反應皆很好，未來會積極向市府申請

經費辦理健康促進相關課程。 

2. 畢業典禮已於 6/17 順利完成，雖然學生人數少，但過程仍令人感動。

原計畫明年畢典拉至台北舉辦，但學生反對，希望在原校地舉辦，所

以明年度照舊於台南校區舉辦。 

3. 北門社大秋季班簡章已發佈，目前呈現搶報名狀況。原第一年教育部

不提供補助款，然今年 6/28 於長榮大學舉辦的會議中，將有提案審獎

勵金的議案。 

議題四：各單位協調事宜案 

  無 



肆、 臨時動議 

伍、 散會 


